

協議会の
活動報告

町会・自治会PR動画を作成！ 市役所ロビーで放映しました

活性化検討部会では、町会・自治会の行事や活動を紹介する動画を作成し、令和4年10月11日から11月10日まで市役所のロビーのテレビで放映しました。動画では、部会員が出演し、町会・自治会の主な活動について、意義や魅力を説明しました。



ナビゲーターの森田部会長（撮影風景）



活動紹介パネルの展示と併せて放映しました。



古谷 部会員

「夏祭り」は、町会・自治会の一大イベントで、7月の最終土曜日・日曜日に開催されます。準備は2ヵ月ほど前から大人も子どもも一体となって行います。」
「夏祭りの二日間、様々な団体の神輿や山車が集まる光景は、とても華やかです。」



中村 部会員

「町内の清掃活動を行うことで、地域の目が行き届いている、という印象を与えられ、防犯やいたずらの防止にもつながり、治安を守ることに貢献できます。」
「清掃活動中は、自然と会話が生まれますので、会員同士で、楽しいひと時を過ごすことができます。」



関口 部会員

「文化祭では、それぞれの思いや工夫の詰まった会員の作品が一堂に集まり、皆さんの日頃の成果を披露できる、最高の舞台となっています。」
「文化祭の出品を目標に、余暇活動に取り組んでみてはいかがでしょうか。新たな趣味になるかもしれません。」



郡司 部会員

「防災研修では、災害時の避難方法や日頃からできる備えについて学び、防災訓練では、実際に避難所を運営し、手順の確認や課題の共有を行いました。」
「安心感が大きく変わっていきますので、まずは気軽に参加してみませんか。お待ちしております。」